

Umfrage zur Impfbereitschaft gegen Corona

Beitrag von „Wollsocken80“ vom 16. Februar 2021 22:17

[Zitat von Tom123](#)

Ich glaube, dass wir das alle so sehen. Die Frage ist nur, was ist wenn die Option ist jetzt AZ oder in ein paar Wochen/Monaten Biontech? Da ist natürlich die Frage, wie lange ist dieser Zeitraum.

Drosten gab sich auch optimistisch, dass einer späteren Impfung mit einem anderen Produkt nichts entgegen steht. Wäre auch eine Idee. Jetzt AZ und dann im Herbst im besten Fall Biontech Vers. 2.

Ich habe auf absehbare Zeit nur die Option Moderna, mir kann das eh wurscht sein.